
 

 

  

 

  

 

コミュニティスクール連絡協議会が開かれました   

 

5 月２９日（木）に、今年度第１回目のコミュニティスクール連絡協議会が行

われました。授業参観を行い、学園生がいきいきと学習に取り組む様子を協議

委員の皆様に見ていただきました。 

その後の協議では、「学校・家庭・地域がともに非認知能力を育むために」を

テーマに、現時点での課題は何か、そして、それを基に、学園生にとってどんな指

導や取り組みが必要なのか、それぞれの委員の方々が意見を出し合い、議論し

ました。「失敗を恐れず、挑戦すること」「自分なりの目標をもって取り組むこと」

「友達と助け合うこと」「自分で考えて行動すること」等を大切にしながら、学園

生の学校生活を支えていくことが必要であると改めて実感しました。  

そして、今後も、委員の皆様に率直なご意見をいただくとともに、学校・家庭・

地域が連携しながら、学園生を大切に育てていきたいと思います。 
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